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FLORAL BIOLOGY OF FOUR SPECIES OF ROSACEAE
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Résumé
Les Rosacées qui constituent notre sujet d’étude présentent une organisation florale assez constante et des fleurs
réguliéres pentameres : 5 sépales, 5 pétales, nombreuses étamines, un ou plusieurs carpelles.

Dans notre travail nous nous sommes intéressés a quatre espéces cultivées dominantes dans notre région d’étude qui
sont : Amygdalus communis Batch., Cydonia oblonga Mill., Eriobotrya japonica Thunb., Malus domestica Borkh.

Aprés la collecte des fleurs et [’extraction des grains de pollen, les observations au binoculaire et au microscope
photonique dégagent une certaine diversité matérialisée entre autres dans: la couleur des fleurs ; la présence ou I’absence de
duvet ou de poils autour des organes reproducteurs les protégeant des basses températures ; ce qui permet par exemple au
néflier et a I’amandier de se reproduire pendant les périodes froides (Décembre-Février).

Mots clés :, Rosacées, fleurs, grains de pollen, diversité, récolte, extraction.

Abstract
Rosaceae that constitute our subject of study have a fairly consistent floral organization and regular flower (pentamers):
5 sepals, five petals, stamens numerous, one or more carpels.

In our work we are interested to four cultivated species, dominant in our study area are: Amygdalus communis Batch.,
Cydonia oblonga Mill., Eriobotrya japonica Thunb., Malus domestica Borkh.

After collecting flowers and extraction of pollen grains, observations with binocular and light microscope there emerges
a diversity materialized ia in: Flower color ; The presence or absence of duvet or bristles around the reproductive organs
protecting them low temperatures; this allows for example medlar and almond tree reproduce during cold periods

(December-February).
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Eriobotrya japonica Thunb., Cydonia oblonga Mill., Amygdalus communis Batch.,
Malus domestica Borkh.

&@m tj.\ﬂ\ U &M\M\}M\J Q&;M\m’éﬂ\upwm\}_)uJY\@;m

‘ ; .J‘-U:‘Y‘ osl -
.4“' PRTEA| ’;,)\);j\ Y \“A;E %)ﬁ\iﬂ\ eliac V! d)& &'"_1\):\:_;1 }\ Qe ) ‘—\11.‘9 j‘ A5 -

(oA - renn) 3oLl 3 S Gl e 1B il ey Le 18
Zloiu] s og siill iadhall cigin o la Y] el 5 ; dalidal) CilalSl)

© Université Freres Mentouri Constantine 1, Algérie, Juin 2015


mailto:ahlembousmid@yahoo.fr

